
 

 

 

 

 

 

決意作文「2年生になって」 
1 組 

◇僕は２年生になってがんばりたいことは、勉強です。理由は１年生で、苦手な教科がついて

いけなくて２年生になるとさらに難しくなるのでがんばって苦手な教科も得意な教科もがん

ばりたい。２年生では１年生とクラスは違うのでしゃべったことのない人とコミュニケーシ

ョンをとりたいです。体育大会や、湖畔学舎ではみんなと仲よくなれるチャンスなので、そ

こはすごくふかめたいです。ぜったいに１回だけはクラスの問題や個人の問題はあると思う

ので、もし問題が起きたらクラスのみんなで解決できるようにしたい。１年後には全員しゃ

べっているクラスになりたいです。そしてみんなの意見に流されず、自分の意見も通せるよ

うにしたい。１年生のときは自分の意見があっても、なかなか言えず、そのまま人の意見に

流されたりしたので２年生になったら、まず自分の意見は何かを考えて積極的にしていきた

いです。    

 

◇私が、今年頑張りたいことは、勉強と、ものおじせず話せるようになること、学校行事に積

極的に取り組むことです。勉強はできないと困るし、１年生のときに復習や予習を自主的に

することが少なくて、後悔しているので頑張りたいと思いました。 

  ものおじせず話せるようになることは、人前で話すことが多い中学校ではとても大切だと

思うし、友達とも楽しく話せるようになると思うからです。私は自分から話しかけるのも苦

手で、話しかけてくれてもたどたどしくなってしまうので、自分も相手も話しやすくなるよ

うにこの目標には近づけるように努力しようと思っています。   

 

◇私は、２年生になって部活と友達づくりを頑張りたいです。友達づくりはクラスに話したこ

とがある人があまりいないので、たくさん話しかけていきたいです。去年のように同じ人と

ばかり仲良くするのではなく、いろんな人と仲良くしていこうと思っています。   
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2 組 

◇２年生になって頑張りたいことは、勉強と部活の両立です。特に、自分からすすんで勉強す

ることが少なかったので、積極的に自分からすすんで勉強をできるようにしていきたいです。

分からない所や疑問があったら、先生や友達に聞きにいく。１年生のときはそれができてい

なかったので、もっと聞いて分かるようにして定期テストなどで全く分からないっていうと

ころを無くして少しずつでも分かるようにしていきたいと思います。 

 クラスは楽しくけじめがあるクラスにしたいと思います。思っているだけでは何も変わらな

いので、自分から注意とか出来ればと思います。   

 

◇去年の今頃は、五中に入学してきたばかりで、なれない学校、知らないメンバーに囲まれて、

とても緊張していました。 

  ２年生になり、クラス替えをして、今も緊張していないわけではありません。だけど、五

中で一年間過ごしてきて、中学校の生活には慣れてきています。だからこそ、気が抜けてく

る時期だと思います。なので、もう一度初心に帰って、忘れ物、生活習慣、勉強など、注意

して頑張っていきたいです。 

  離任された先生が、努力のつぼの話をしていました。誰もが努力のつぼを持っていて、努

力をする度に水が一滴ずつたまっていく。なかなかたまらない人もいるけど、いつかは必ず

一杯になって、努力が実る。素敵な考え方だと思いました。努力するのが辛くて、嫌になっ

てしまうこともあると思うけど、そんなときはこの話を思い出して、頑張りたいと思います。 

  去年私は、卒業するときには「夢バトン」とは何かをわかり、そして後輩につなげていけ

たらいいと思いました。２年生になった今、夢バトンがどんなものか、まだよくわかりませ

ん。だけど、３月に卒業していった先輩方は、きっとしっかり夢バトンをつないでくれたの

だと思います。中学校生活の真ん中のこの１年間、ちゃんと努力して、夢バトンを理解し、

つないでいきたいです。   

 

◇２年生という時期は、１年生とちがい、先輩でもありつつ後輩でもあり、学校にも慣れてき

て一番だらけやすいと言われている時期です。そこで、この１年間いかに楽しく、悔いのな

い時間を過ごしていくかが私の課題だと思います。先生がよく「１日１日を大切に。」と言

っているけど本当にそうだなといつも感じていました。最後に「２年２組で良かった。」と

思えるようになるのは、そのうちに…ではなく今からやっていきたいと思っています。これ



 

 

からいろんな行事があるけれど、みんなが笑顔で、誰一人として嫌な気持ちにならないよう

に取り組んでいきたいです。   

 

◇主に、勉強と部活を頑張りますが、その他にも、クラスのことだったら議員や班長にならな

くても、皆が気軽に接し合えるように、考えたりもしていきたいです。 

頑張りたいことはたくさんありますが、湖畔学舎や体育大会などなど、１年間のさまざま

な行事を一つ一つ楽しくやっていきたいです。ふだんの学校生活にある、授業や昼食などで

は、会話したりして班の交流を深めたり、それぞれの授業で教えあったりして協力したり、

どの授業も真剣に積極的に受けていきたいです。   

 

3 組 

◇２年生では大きな行事が増えます。湖畔学舎はもちろん、職場体験もあります。あたりまえ

ですが、初めての経験がたくさんあると思います。そんな中で協力することや自分の力でなん

とかすることが大事になってくると思います。なので、この１年はそういう力を身につける１

年にしたいと思います。   

 

◇２年生になると思うと、１年生での１年間はすごく短かったけどすごく楽しく充実した日々

だったなと思います。体育大会では、最初はみんなこのクラスでは１位なんて無理だろと思っ

ていてあきらめムードでした。けど練習を重ねていくうちにがんばろうという気持ちに切り替

わり、当日結果的には１位には届かなかったものの、途中では１位になれて良いムードになり

ました。そんな風な楽しく協力できたクラスでした。だから、僕は今年もこのクラスで協力し

合い楽しく笑っていられるクラスにできたらなと思います。だから僕は友達づくりにも力を入

れ、勉強と部活の両立という目標も達成できるようにどりょくしようと思います。今年は去年

を越えるような１年にしたいです。   

 

◇この３組のみんなとめぐり会えたのは何かの縁だと思うので、仲良くしていきたいと思いま

す。初めて一緒のクラスになった人はたくさんいます。その人とはいろいろな行事で仲良くな

れるようにがんばりたいと思います。「この人と一緒のクラスはいやだな」と思うのではなく、

「この人と一緒のクラスでよかった」とおもえるようにしていきたいと思います。   

 

 



 

 

◇２年生になってがんばろうと思うことは勉強です。 

次にがんばりたいことは、あまりしゃべったことのない人達に自分から声をかけていきたい

ということです。なぜかというと、みんなと話せれば明るくて楽しいクラスになると思うし、

友達に何でも相談できるから、誰とでも話せるいいクラスにしたいと思っています。  

 

4 組 

◇私は 2 年生になってがんばりたいことがあります。それは勉強とクラブ、遊びの両立をする

ことです。中学 1 年生のころから勉強とクラブの両立をがんばりたいと思っていました。だ

けど、やっぱりなまけてしまう部分があって達成することができませんでした。だから、今

度こそ、しかも来年は進路のことなどで忙しくなってくるから 2 年生の間に絶対達成できる

ようになりたいと思いました。そして今回は遊ぶ時間とかも勉強やクラブに両立できたらな

と思い入れました。この目標はなまけたり、めんどくさいと思ってしまったら達成できない

と思うしとっても難しいと思います。けれど、今年からクラブでは後輩ができて、学校内で

ももう自分たちが 1 番下の学年でもないからそういう意識をもって勉強、クラブ、遊びどれ

もおこたらずに、なまけずに後悔しないようにがんばりたいと思います。   

 

◇今から 3 年生に向けての目標は自分から進んで勉強することです。いつもはお母さんに「勉

強しなさい」といわれるのが多いので 3 年生になるまでに自分から進んで勉強できるように

なります。クラブはあまり休んだりさぼらないようにします。友達がケンカをしていたらそ

れを止めて、自分もケンカを注意します。自分から積極的に色々なことに取り組みます。2

年生の 1 年間みんなと仲良く協力しあえるようになりたいです。  

 

◇私は 1 年生の時もその前もずっと強く固い意志というものがありませんでした。勉強をして

いる時だってついさぼってしまったり、母に「洗濯物を干しておきなさい。」とか、「明日

はゴミ回収の日だから部屋のゴミを捨てておきなさい。」などとはっきり聞こえるように言

われても、「まあ、時間あるし、今やってることがあるから後でいいさ」と毎回思ってしま

って結果的に何もできていない、という状態でした。(今もですが…。)しかし、2 年生に進

級をしたからには人に言われたことはもちろん、また自分で決めたことは一直線に突き進む

ことが出来るようになりたいと思います。というか、なります！いざ 3 年生になった時に意

志が無いと何もできないと思います。だから、2 年生になって強く固い意志を持つというの

は、今後いろんなことに関わるための小さくも大きい一歩だと思っています。  


